



Comisión Presidencial de Apoyo Al Desarrollo Barrial
Creada mediante el Decreto 311-97
“Año del Bicentenario del Natalicio Juan Pablo Duarte”
Publicaciones Oficiales Octubre 2013

Nota Informativa

(15/10/13)

Comisión Barrial Inaugura Iglesia en Cancino Adentro

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), dejó inaugurada las nuevas instalaciones de la Parroquia Nuestra Señora de la Altagracia en el sector Cancino Adentro del municipio Santo Domingo Este, con lo que suma seis las iglesias inauguradas por esa institución en esa gestión.

El acto de inauguración estuvo encabezado por la presidenta de la entidad licenciada Leddys Vásquez Castillo y el arzobispo auxiliar Pablo Cedano Cedano, quienes cortaron la cinta que dejaba inaugurado el templo católico, antes de iniciar una eucaristía en agradecimiento a Dios por esta importante obra.

Vásquez dijo que esta es la sexta iglesia que la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial entrega a la comunidad católica nacional, y que antes de finalizar el mismo tiene proyectado que sumen diez la cantidad de templos entregados.

Destacó que hace énfasis en la construcción de iglesias por entender que estas representan el equilibrio de la sociedad contribuyendo con la paz y la armonía de las familias de los barrios del país.

Asimismo aseguró que para el año 2014 esa institución aumentará el presupuesto para la construcción de parroquias en distintas comunidades como parte del programa de construcción y equipamiento de templos que la CPADB lleva a cabo en todos los barrios del país con el objetivo de unificar a la familia dominicana en torno a los valores y fe cristiana que representa la Iglesia Católica.

Agradeció el interés puesto por el presidente Danilo Medina quien ha entregado a esa institución el presupuesto necesario para llevar a cabo esta labor en beneficio de los barrios de la República Dominicana.

De su lado el arzobispo auxiliar Pablo Cedano Cedano, agradeció el gesto de Vásquez, tras recordar que hace apenas un año este templo resultaba pequeño para la comunidad y que cuando llovía “escampa a fuera y llovía dentro”.

Explicó que la gestión de Vásquez en la Comisión Barrial se ha dedicado “cómo enviada por Dios”, a dar respuesta a la falta de instalaciones religiosas en los barrios del país.

El purpurado aprovechó la ocasión para dejar juramentado como sacerdote de la Parroquia Nuestra Señora de la Altagracia, al padre Marc Herry Dorceville quien desde hace un año trabaja en esta comunidad.



¡Manos a la obra!



Parroquia Nuestra Señora de la Altagracia, ubicada en el sector Cancino Adentro, SDE.



¡Manos a la obra!



Leddys Vásquez Castillo y el arzobispo auxiliar Pablo Cedano Cedano cortan la cinta que deja inaugurada la Parroquia Nuestra Señora de la Altagracia.



¡Manos a la obra!



El arzobispo auxiliar Pablo Cedano explica en la Misa de Acción de Gracias por la inauguración de la parroquia, que la gestión de Leddys Vásquez es " enviada por Dios" para la construcción de iglesias en los barrios.



¡Manos a la obra!



La presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, licenciada Leddys Vásquez, encargados, vicepresidentes y feligreses asisten a la Misa de Acción de Gracias por la inauguración de la Parroquia Nuestra Señora de la Altagracia.



Marc Herry Dorceville, sacerdote de la Parroquia Nuestra Señora de la Altagracia agradece a la licenciada Leddys Vásquez por la donación de dicha infraestructura.





¡Manos a la obra!



Por disposición de la presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, licenciada Leddys Vásquez, fue entregada una lavadora a la señora Carmen Feliz Pereyra.

La entrega fue realizada por el encargado de Almacén y Suministro, Junior Cabrera. (4/10/13).



¡Manos a la obra!



Por disposición de la presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, licenciada Leddys Vásquez, fue entregada una lavadora a la señora Carmen Feliz Pereyra.

La entrega fue realizada por la gerente de Asistencia Social, licenciada Yadira Peña. (7/10/13).



¡Manos a la obra!



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial entregó ocho baterías en calidad de donación a la Parroquia San Carlos Borroneo, en manos de la señora Elena Espino, voluntaria de la Parroquia.

La donación fue entregada por la gerente de Asistencia Social, licenciada Yadira Peña, por disposición de la señora presidenta de la institución, licenciada Leddys Vásquez. (10/10/13)



¡Manos a la obra!



Por disposición de la presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, licenciada Leddys Vásquez, fue donado un juego de neumáticos para automóvil al señor Juan Taveras Hernandez.

La entrega fue realizada por la licenciada Yadira Peña, Gerente de Asistencia Social. (11/10/13).



¡Manos a la obra!



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial entregó bonos de compra en calidad de donación al Hogar de Atención Infantil Clemencia y la Abuela, en manos de la señora Hermunda Díaz.

La donación fue entregada por el vicepresidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, licenciado Irene Polanco. (18/10/13)



¡Manos a la obra!



El Ministerio de Salud Pública y la gerente de Asistencia Social, licenciada Yadira Peña, en representación de la Comisión Barrial, entregan canastillas de cuidado perinatal a embarazadas de la comunidad El Higuero, Santo Domingo Norte. (19/10/13).



¡Manos a la obra!



Personal de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial fumigó los hogares de la comunidad El Higüero de Santo Domingo Norte. (19/10/13).



¡Manos a la obra!



Un residente de la comunidad El Higüero recibe atención preventiva en el Operativo Médico realizado por la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial. (19/10/13).



¡Manos a la obra!



La comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial realizó un operativo de fumigación en la comunidad Las Carpas de Villa Isabela, Santo Domingo Norte. (20/10/13).



¡Manos a la obra!



La comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial realizó una jornada de fumigación en el Distrito Municipal La Victoria. (23/10/13)



¡Manos a la obra!



CPADB entregó un cheque a la señora Lourdes de la Cruz en beneficio de su esposo, el señor Manolo Flores, para saldar deudas contraídas por los gastos médicos de su conyugue.

La donación fue entregada por la licenciada Yadira Peña, Gerente de Asistencia Social. (31/10/13).